
ПОГОДА
СРЕДА, 24 июня: темпера-
тура +20...+26, давление 752 
мм, ветер С-З, 2-5 м/сек.
ЧЕТВЕРГ, 25 июня: темп. +20...+27, 
давление 755 мм, ветер С, 2-6 м/сек.
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ОДНИМ АБЗАЦЕМ

Новости на нашем сайте prihoper34.ru
• В Волгоградской области смогут проводить массовые мероприятия.
• «Единая Россия» внесла в Госдуму поправки в трудовой кодекс — они 
защищают права работников на удаленке.
• Волгоградские учреждения соцзащиты возобновляют очный режим 
работы.
• Военные химики провели дезинфекцию Мамаева кургана.

Именинники дня:
23.06 - Александр, Алек-
сей, Андрей, Анна, Ан-
тонина, Василий, Иван, 
Илья, Николай, Павел, 
Петр, Татьяна.
24.06 - Мария.

Во временное 
пользование

Государственное учреждение 
социального обслуживания на 
дому (Алексеевский ЦСОнД) пре-
доставляет социальные услуги по 
выдаче во временное пользование 
реабилитационного и бытового 
оборудования отдельным кате-
гориям граждан. Как уточнили в 
учреждении, получить в аренду 
оборудование могут участники и 
инвалиды Великой Отечественной 
войны, вдовы погибших участни-
ков Великой Отечественной войны; 
пенсионеры; инвалиды всех групп, 
а также граждане, пострадавшие от 
стихийных бедствий, пожаров, тер-
рористических актов. Помимо это-
го за помощью обратиться могут 
многодетные и неполные семьи; 
малоимущие семьи и малоимущие 
одиноко проживающие граждане; 
семьи с детьми-инвалидами.

Интерактивные 
пособия по праву

Волгоградский институт управ-
ления РАНХиГС при поддержке 
Фонда Демократии ООН реализует 
проект «Продвигая бесплатную 
юридическую помощь в России». 
Об этом сообщило сетевое издание  
РИАЦ. Центром развития юриди-
ческих клиник  вуза подготовле-
ны и опубликованы бесплатные 
интерактивные просветительские 
пособия для граждан. Электрон-
ные издания под названиями «Что 
делать, если Вас незаконно уволи-
ли?», «Лицам, ищущим убежище 
в Российской Федерации», «Осно-
вы уголовного судопроизводства», 
«Правовое положение лиц без 
гражданства», «Основы граждан-
ского судопроизводства», «Как за-
щититься в суде самостоятельно» 
доступны в разделе «Материалы» 
на сайте Академии. Пособия носят 
просветительский характер и являют-
ся пошаговым руководством по за-
щите прав граждан в суде. Струк-
тура материалов и их наглядность 
делает представленную информа-
цию доступной даже юридически 
не подкованным гражданам.

Защита 
от кондиционера

Кондиционер помогает спря-
таться от изнурительной жары, 
однако он может оказать и вредное 
воздействие на организм человека. 
Из-за пребывания под прохлад-
ным ветерком могут возникнуть 
простудные заболевания. Как 
этого избежать, сообщила «Вол-
га-Медиа.ру». После возвращения 
домой понижайте температуру по-
степенно. А если собираетесь вы-
ходить из дома, то лучше заранее 
отключите сплит-систему. Это по-
зволит избежать резких перепадов 
температур. В комнатах, где рабо-
тает кондиционер, следите, чтобы 
не было сквозняков. Обязательно 
отрегулируйте направление воз-
духа, чтобы он от потолка равно-
мерно рассеивался в помещении. 
Чтобы избежать инфекций, своев-
ременно очищайте фильтры. Регу-
лярно проветривайте помещение. 
Кондиционеры сушат воздух, при 
этом падает уровень кислорода - 
от этого страдают слизистые носа, 
горла и глаз.

Наталия ГОЛУБЕВА.  
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ВЕСТИ РЕГИОНА

СОЛНЦЕ
Восход: 05:01
Заход: 21:26

ФАЗА ЛУНЫ
Растущий серп, 
в полночь будет 
освещено 7%.

Полезные советы 
• Если на одежде, 

которую вы стираете, 
металлический замок-
молния, застегивайте 
перед стиркой, иначе 
он пойдет волнами.

Снижаются 
нормативы 

накопления ТКО
С 1 июля в Волгоградской 

области снижены нормативы 
накопления твердых комму-
нальных отходов для жителей 
сельских населенных пунктов, 
проживающих в индивидуаль-
ных жилых домах — такая ин-
формация озвучена 17 июня на 
коллегии и заседании обще-
ственного совета при регио-
нальном комитете тарифного 
регулирования.

Принятию решения предше-
ствовала большая работа — в тече-
ние всего 2019 года проводились 
дополнительные весенние, летние, 
осенние и зимние замеры отходов 
на территории сельских поселений 
муниципальных районов Волгоград-
ской области. По итогам исследова-
ния норматив для жителей сельских 
населенных пунктов, проживающих 
в индивидуальных жилых домах, 
будет составлять на 12% ниже приме-
няемого: 0,179 м3/с человека в месяц 
вместо 0,203 м3/с человека в месяц. 
Таким образом, снижение плате-
жей для граждан, проживающих в 
частном секторе сельских поселений 
составит 13,1% или 13,88 рубля на 
одного проживающего (92,03 рубля 
вместо 105,91 рубля).

Кроме того, расширен перечень 
категорий объектов по прочим по-
требителям (юридические лица, 
индивидуальные предпринимате-
ли), на которые ранее нормативы 
накопления установлены не были. 
В перечень будут включены авто-
заправочные станции, автомой-
ки, автостоянки, парковки, бани, 
сауны, интернет-кафе и др. Такие 
нормативы также определены по 
итогам проведенных замеров. Ука-
занные нормативы накопления в 
установленном порядке согласо-
ваны с Российским экологическим 
оператором.

Напомним, действующие та-
рифы в Волгоградской области 
являются одними из самых низ-
ких в ЮФО; предельный индекс 
соответствует уровню инфляции и 
не превышает рекомендованный 
федеральным центром. Все пред-
лагаемые изменения проходят обя-
зательную общественную оценку и 
экспертизу — такую задачу поста-
вил губернатор Андрей Бочаров. 
Ощутимым результатом этой рабо-
ты стало снижение на 7,8% тарифа 
на вывоз мусора с 1 января 2020 
года. С июля этого года тариф так-
же не изменится. Совершенствуют-
ся социальные льготы: в текущем 
году решением главы региона мно-
годетным семьям в полтора раза 
увеличена компенсация на ЖКУ, 
100-процентную компенсацию за 
коммуналку и взносы на капремонт 
получают участники Великой Оте-
чественной войны и ряд прирав-
ненных к ним категорий.

Параллельно развивается ин-
фраструктура сферы обращения 
с ТКО, внедряются современные 
технологии, продумывается опти-
мальная логистика. Так, в Михай-
ловке идет строительство мусоро-
перерабатывающего комплекса, 
планируется создание еще трех 
в Калачевском, Городищенском, 
Палласовском районах. В планах — 
поэтапно снизить долю захороне-
ния ТКО на полигонах и до 46% по-
высить долю отходов, вовлекаемых 
во вторичный оборот.

volgograd.ru
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• Человек и его дело

На страже закона и порядка
Родион Игоревич Мантула рассказал о работе в органах

прокуратуры и почему он выбрал именно эту сферу деятельности
Для простого человека по-

сещение прокуратуры всегда 
связано с чем-то очень серьез-
ным. Мы нередко обращаемся 
за помощью к сотрудникам по-
лиции, судебным приставам, но 
вот прокуратура… Звучит совсем 
иначе, согласны? И это все не-
спроста, ведь история этого нуж-
ного и важного для общества 
органа берет свое начало еще 
в – подумать только! – Древнем 
Риме. Взаимодействие с испол-
нительной властью и контроль 
над качественным исполнением 
базовых норм, которые пропи-
саны в документах федеральной 
и местной власти, до сих пор яв-
ляются основными видами дея-
тельности органов прокуратуры. 
Но, как это часто бывает, в слу-
чае с муниципалитетом всегда 
есть определенные нюансы.

Герой нашей сегодняшней публи-
кации – Родион Игоревич Мантула – 
уже зарекомендовал себя, как очень 
грамотный, ответственный и ценный 
работник. Он трудится помощником 
прокурора в Алексеевской районной 
прокуратуре. Когда пришло время 
выбирать свой жизненный путь, ко-
ренной волгоградец Родион Игоре-
вич особо не раздумывал: его отец 
трудился много лет в прокуратуре, 
так что сын с большим удовольствием 
пошел по его стопам. Родин Игоревич 
окончил магистратуру юридического 
факультета Волгоградского государ-
ственного университета, отслужил в 
инженерных войсках и твердо решил 
связать свою дальнейшую жизнь с дея-
тельностью в органах прокуратуры. В 
Алексеевском районе он работает с 
прошлого года, аттестацию прошел 

этой весной и приказом Генеральной 
прокуратуры от 22.05.2020 года 
№ 47-А назначен помощником про-
курора Алексеевской районной про-
куратуры.

- Я, в основном, осуществляю об-
ратную связь через поступающие жа-
лобы, - объясняет специфику своей 
работы Р.И. Мантула. – Дело в том, 
что существует множество направле-
ний деятельности, начиная от зако-
нов о жилищном праве, заканчивая 
нюансами трудового законодатель-
ства. Запросов поступает достаточ-
но, работать в Алексеевском районе 
сложнее, чем в городе, потому как 
в городе у тебя, как правило, только 
одно направление работы. А здесь их 
множество, но тем интереснее, при-
ходится быстро ориентироваться в си-
туации и принимать решения, потому 
как простым людям требуется наша 
помощь. 

Супруга Родиона Игоревича сей-

час проживает в городе Волгограде, 
но часто навещает супруга. Все сво-
бодное время он старается проводить 
с семьей.

- Не так давно, например, очень 
здорово отдохнули на берегу Хопра, 
природа здесь просто замечательная, 
- рассказал Р.И. Мантула. – К сожале-
нию, свободного времени не так мно-
го, поэтому я стараюсь использовать 
с пользой каждую минутку. Нужно 
всегда быть настроенным на продук-
тивную деятельность, ведь мы рабо-
таем с совершенно разными людьми, 
к каждому нужен индивидуальный 
подход. Отдых с родными как нельзя 
лучше помогает отвлечься.

Это верно. Находиться на страже 
закона – очень непростая задача, ко-
торая по плечу только лучшим. В на-
шем районе, вне всякого сомнения, 
трудятся только такие люди.

Иван СТЕПЫГИН.
Фото автора.

• Выборы-2020
ДУМА БОЛЬШЕБАБИНСКОГО СЕЛЬСКОГО ПОСЕЛЕНИЯ 

АЛЕКСЕЕВСКОГО МУНИЦИПАЛЬНОГО РАЙОНА ВОЛГОГРАДСКОЙ ОБЛАСТИ
РЕШЕНИЕ от 19 июня 2020 г. № 19/40

О назначении  выборов главы Большебабинского 
сельского поселения Алексеевского муниципального 

района Волгоградской области
В соответствии с Федеральным 

законом № 131-Ф3 от 6 октября 2003 
года «Об общих принципах органи-
зации местного самоуправления в 
Российской Федерации», на основа-
нии статьи 10 Федерального закона от 
12.06.2002г. № 67-ФЗ «Об основных 
гарантиях избирательных прав и пра-
ва на участие в референдуме граж-
дан Российской Федерации», статьи 
10 Закона Волгоградской области от 
06.12.2006г. № 1373-ОД «О выборах 
в органы местного самоуправления 

в Волгоградской области», руковод-
ствуясь Уставом Большебабинского 
сельского поселения Алексеевского 
муниципального района, Дума Боль-
шебабинского сельского поселения 
решила:

1. Назначить выборы главы Боль-
шебабинского сельского поселения 
Алексеевского муниципального райо-
на на 13 сентября 2020 года.

2. Опубликовать данное решение 
в общественно-политической газете 
Алексеевского муниципального райо-

на «Прихоперье» не позднее 23 июня 
2020 года.

3. Решение вступает в силу по-
сле официального опубликования в 
общественно-политической газете 
Алексеевского муниципального райо-
на «Прихоперье».

Глава Большебабинского
 сельского поселения 

Алексеевского муниципального 
района

Т.В.Андреева. 
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• Благоустройство

В Волгоградской области 
завершены первые восемь 
проектов благоустройства 
приоритетной региональной 
программы «Формирование со-
временной городской среды». В 
Алексеевском районе в рамках 
данной программы в текущем 
году ведутся работы в Солон-
цовском и Стеженском сель-
ских поселениях. 

По данным пресс-службы област-
ной администрации, новые комфорт-
ные территории для отдыха и досуга 
жителей обустроены в городе Фро-
лово, Салтовском, Новотихоновском, 
Красноярском и Новоквасниковском 
сельских поселениях Старополтав-
ского района. 

Эти населенные пункты вошли в 
число 131 муниципальных образова-
ний, получивших областные и феде-
ральные средства на преображение 
важных для жителей территорий. 
Так, в четырех селах в Старополтав-
ском районе на средства гранта обу-
строены площади для мероприятий, 
построены фонтаны и сцены, детские 
и спортивные городки, а также про-
гулочные променады. Подрядные ор-
ганизации провели систему полива и 
линии освещения, установили малые 
архитектурные формы и ограждение.

Дополнительные возможности 
для решения поставленной губерна-
тором Андреем Бочаровым задачи по 

созданию точек притяжения в каж-
дом населенном пункте региона обе-
спечены участием субъекта в нацио-
нальном проекте «Жилье и городская 
среда».

Напомним, в рамках данной про-
граммы в Алексеевском районе уже 
благоустроены центральные усадь-
бы 13 сельских поселений. В 2020 
году в число победителей областного 
конкурса вошли администрации Сте-
женского и Солонцовского сельских 
поселений со своими проектами бла-
гоустройства. Стеженцы  уже работают 
над благоустройством центральной 
части своего хутора (в районе Дома 
культуры и школы), а солонцовцы на 
грантовую поддержку займутся обу-
стройством в х.Солонцовском парка 
культуры и отдыха.

Благоустройство и комплексное 
развитие территорий — приорите-
ты Волгоградской области с 2014 
года. За шесть лет в регионе реали-
зованы более 700 таких проектов 
на сумму свыше пяти миллиардов 
рублей. Минстрой России включил 
Волгоградскую область в число луч-
ших субъектов РФ по формированию 
комфортной городской среды. Регио-
нальный опыт также вошел в Феде-
ральный реестр лучших практик. До 
конца 2020 года завершатся еще 165 
проектов благоустройства как обще-
ственных, так и внутридворовых зон.

Наталия ГОЛУБЕВА.

Территории преображаются
В волгоградском регионе завершены 

первые проекты 
благоустройства-2020

• Истории строки

«Российская газета» опубликовала недавно 
материал о малоизвестных страницах истории 
Парада Победы и опровергла некоторые мифы, 
связанные с этим событием. Приоткрыл завесу 
тайны для «РГ» помощник президента России 
Владимир Мединский. 

Первый Парад победителей прошел в самом начале мая 
в Берлине. А в конце мая руководством страны было при-
нято решение провести показательный мощный заключи-
тельный парад, символизирующий победу нашей страны и 
союзников в Великой Отечественной войне. Парад назна-
чили на 24 июня 1945 года. Сопровождал движение войск 
гигантский оркестр численностью 1400 музыкантов.

В параде приняли участие сотни Героев Советского 
Союза, 24 маршала Советского Союза, 30 тысяч солдат и 
офицеров (из них более 15 тысяч фронтовиков, остальные 
полки Московского военного округа, слушатели военных 
академий, суворовцы). Репетировали строевой шаг по 6-7 
часов. Для всех участников парада была пошита парадного 
образца военная форма. Кстати, впервые появились цвета 
морской волны парадные мундиры для старших офицеров. 

Тогда же были разработаны по спецзаказу сабли.
Почему парадом не командовал Верховный главноко-

мандующий? Никаких теорий заговора здесь нет. Сталин 
был немолод и неуверенно держался в седле, а маршалы 
Жуков и Рокоссовский были кавалеристами со времен 
Первой мировой войны.

Идея выноса фашистских знамен так, чтобы они под-
метали брусчатку Красной площади, действительно при-
надлежит «отцу народов». Часто пишут, что военнослужа-
щие специальной роты, которые, чеканя шаг, под дробь 
барабанов несли эти знамена к подножию Кремлевской 
стены, были в перчатках, потому что отказывались к ним 
прикасаться. Но это тоже миф. На самом деле коричневые 
перчатки - это просто элемент военной формы.

Еще один миф парада Победы о Джульбарсе, героиче-
ской овчарке, которая обнаружила за годы войны семь с 
половиной тысяч мин. Рассказывали, что ее пронесли по 
Красной площади на шинели Сталина. Такого не было. 
Джульбарс участие в параде не принимал. Был ранен.

Фотографии, свидетельствующие об этом триумфаль-
ном шествии, вошли в фотобанк «Образы войны» - собра-
ние уникальных снимков времен Второй мировой войны. 

На фотографиях можно увидеть подлинные события 
прошлого, которые сейчас многие пытаются оспорить и 
переосмыслить. Там есть фотографии как признанных ме-
тров фотоискусства, так и частные снимки. В настоящий 
момент осуществляется переход к международной части 
этого проекта. Уже откликнулся военный музей Хироси-
мы, также согласились участвовать уже более 10 стран. 

«Мы считаем, чем больше будет подлинных свиде-
тельств о Второй мировой войне, тем меньше будет воз-
можностей для бесконечных фантазий и фальсификаций, 
которые довлеют сейчас в общественном мнении даже тех 
стран, которые участвовали во Второй мировой и были на-
шими союзниками», - заявил Владимир Мединский.

Наш корр.

О мифах вокруг Парада Победы 

• Актуально

Голосование за новые по-
правки в Конституцию уже 
очень близко - оно состоится по 
всей России в начале следую-
щего месяца. Пойдут на избира-
тельные участки и жители Алек-
сеевского района. В их числе 
обязательно будет председатель 
Совета ветеранов войны, труда, 
Вооруженных сил и правоохра-
нительных органов Алексеев-
ского муниципального района 
Людмила Петровна Буренина.

- Прийти на избирательный уча-
сток и проголосовать – гражданский 
долг каждого россиянина, - твердо 
убеждена Людмила Петровна. - Мно-
го нужных предложений вносится, 
причем, как для нас — пенсионеров, 
так и для всей страны. Мы сами де-
лаем свою историю, и должны пони-
мать, что у нас есть ответственность 
перед будущим. Значительная часть 
поправок свидетельствует о том, что 
формируется новое, более бережное, 
вдумчивое, ответственное отношение 
ко всему, что входит в понятие Рос-
сийская Федерация. Я обязательно 
пойду и проголосую «за» поправки в 
Конституцию. Считаю, что они долж-
ны быть внесены в основной закон 
страны, особенно в той части, что 

касается обеспечения защиты исто-
рической правды. Недопустимо ума-
ление значения подвига народа при 
защите Отечества. Благодаря новой 
Конституции всех, кто пишет гадости 
о подвиге советского солдата в Вели-
кой Отечественной войне, можно бу-
дет привлечь к ответственности.

Кроме того, председатель район-
ного Совета ветеранов подчеркнула 
важность поправок о недопустимости 
отчуждения территорий, а также о со-
хранении природного многообразия 
страны и формирования ответствен-
ного отношения к животным. 

Защита исторической 
правды

Формируется более бережное отношение 
к понятию Российская Федерация

• Здравоохранение

Здесь продолжается круп-
нейшее в масштабах страны на-
ращивание базы медицинского 
комплекса и обеспечение прин-
ципиально нового уровня ме-
добслуживания. Глава региона 
поставил задачу заблаговремен-
но начать подготовку к строи-
тельно-монтажным работам по 
возведению сразу двух мощных 
многоэтажных корпусов: радио-
логического и ПЭТ-центра.

Андрей Бочаров ознакомился с 
работой первого и единственного в 
ЮФО реабилитационного центра для 
онкологических больных. Сегодня 
здесь завершается третий этап мо-
дернизации, — капремонт всех поме-
щений второго этажа и дооснащение 
оборудованием — что позволит уве-
личить количество палат и расширить 
возможности реабилитационной по-
мощи людям, перенесшим хирурги-
ческие вмешательства и прошедшим 
радиологическое лечение от злокаче-
ственных новообразований. При этом 
на время работ помощь не останови-
лась: специалисты-реабилитологи, 
физиотерапевты, психологи проводят 
занятия на первом этаже. Губернатор 
пообщался с врачами и пациентами из 
Волгограда, Елани и Волжского, ко-
торые позитивно оценили результат 
усилий по совершенствованию работы 
онкодиспансера и всей региональной 
онкослужбы в целом. 

«Мы создаем на территории Вол-
гоградской области современную он-
кологическую службу, отвечающую 
самым высоким мировым стандар-
там, — сделал акцент Андрей Боча-
ров. — При проектировании, строи-
тельстве и организации медпомощи 
здесь используются лучшие мировые 
практики, чтобы жители не где-то в 
других регионах, за рубежом полу-
чали онкологическую и реабилита-
ционную помощь, а в Волгоградской 
области, в нашем онкодиспансере, 
где сконцентрировано лучшее обору-
дование, лучшие специалисты, про-
шедшие обучение в ведущих центрах 
РФ, Европы и США».

Глава региона также осмотрел 
обновленные помещения действую-
щего онкоцентра: здесь выполнен 
капитальный ремонт и оснащены со-
временным оборудованием реанима-
ционное и рентгендиагностическое 
отделения, операционные блоки; 
проведена модернизация радиотера-
певтического отделения, где введены 
в эксплуатацию два новых линейных 
ускорителя, предназначенных для 
лучевой терапии. Также Андрей Бо-
чаров проинспектировал ход строи-
тельства нового лечебно-диагности-
ческого корпуса, состоящего из двух 
секций: 5-этажной поликлиники на 
700 посещений в смену и 7-этажно-
го лечебного блока с отделениями 
маммологии, эндоскопии, лаборато-

рией, реанимацией и интенсивной 
терапией. Первые два этажа здания 
расположены под землей. «Коробка» 
полностью готова, специалисты зани-
маются черновыми отделочными ра-
ботами и колоннами под устройство 
крытого перехода в главный корпус 
онкодиспансера.

На очереди — поэтапное обнов-
ление фасадов и кровли всех суще-
ствующих корпусов онкодиспансера, 
завершение благоустройства тер-
ритории. Глава региона попросил 
предусмотреть детские городки — их 
организуют у входа в детскую поли-
клинику. В 2021 году на территории 
стартует строительство отдельного 
радиологического корпуса для луче-
вой терапии и высокотехнологичного 
ПЭТ/КТ-центра — проектирование 
масштабных объектов завершится до 
конца текущего года. При этом проект 
ПЭТ/КТ-центра реализуется при по-
мощи механизма частно-государ-
ственного партнерства. 

«Строительство этих корпусов 
крайне необходимо, — подчеркнул 
Андрей Бочаров. — Тем самым мы 
создаем хороший резерв на будущее. 
Необходимо заблаговременно начать 
подготовку документации по прове-
дению конкурса на строительно-мон-
тажные работы».

Напомним, масштабная модерни-
зация Волгоградского областного он-
кодиспансера стартовала в 2015 году 
— сегодня развитие медучреждения 
продолжается в рамках региональ-
ного проекта «Борьба с онкологиче-
скими заболеваниями» нацпроекта 
«Здравоохранение». Главная цель 
комплексной работы — создание со-
временной пациент-ориентированной 
системы, центральным звеном которой 
является обновленная онкослужба. В 
реализации намеченных планов Ан-
дрей Бочаров заручился поддержкой 
Президента РФ. Так, Волгоградская 
область стала одной из первых в стра-
не, где начал работу центр амбулатор-
ной онкологической помощи. Сегодня 
в регионе действуют пять ЦАОПов; в 
2020 году в систему войдут еще четы-
ре ЦАОПа в Волгограде и Волжском; 
в 2021 году их число достигнет 14 с 
единым координирующим началом 
на базе Волгоградского областного он-
кодиспансера.

volgograd.ru

АНДРЕЙ БОЧАРОВ: 
«Мы создаем в Волгоградской области 
современную онкослужбу по самым 

высоким мировым стандартам»
Губернатор Андрей Бочаров провел выездное совещание 

на площадке Волгоградского областного онкологического диспансера



Пограничным управлением 
ФСБ России по Волгоградской 
области проводится большая 
работа по сохранению погра-
ничных традиций и популя-
ризации пограничной службы 
среди населения. Особое место 
в этой деятельности занимает 
патриотическое воспитание 

молодежи, которое основано на 
славной истории пограничной 
службы, героизме, преданности 
и любви к Родине.   

Так совместно с региональной 
общественной организацией вете-
ранов органов безопасности и по-
граничной службы Волгоградской 
области, руководством гимназии 
№7 Красноармейского района 
г.Волгограда проводится ежегодный 
региональный открытый историко-
патриотический конкурс «Погра-
ничный венок славы, пограничники 
на службе Отечеству». Ребята де-
монстрируют свои знания, умения и 
творческие навыки в следующих но-
минациях: «историческая» (иссле-
дование, реферат); «литературная» 
(рассказ, эссе, очерк, сочинение, 
стихотворение); «художественно-
изобразительная» (рисунок, плакат, 
открытка); «электронные презента-
ции; фотоколлаж, фотография».

Учащиеся нашей школы успеш-
но участвуют в данном конкурсе. 
Победителями в разные годы были 
Александр Иванов, Любовь Мироно-

ва; в прошлом году с работой «Тра-
диции пограничной службы в совре-
менной жизни» победителем стала 
Анастасия Захарова, рассказавшая 
об учителе технологии нашей шко-
лы, Василии Алексеевиче Лукшине, 
проходившем службу в пограничных 
войсках Краснознаменного Закав-
казского пограничного округа.

В этом году конкурс был посвя-
щен 75-летию Победы в Великой 
Отечественной войне, в нем при-
нял участие ученик нашей школы 
Борис Бурвиков с работой «Андрей 
Кижеватов. Командир из огненного 
гарнизона». Борис стал победителем 
конкурса в номинации «историче-
ская», тематическое направление 
работы: «Их именами названы по-
граничные заставы». Борис – вы-
пускник нашей школы, мы желаем 
ему в дальнейшем добиваться таких 
же высоких побед!

Т.И. ДУНЬ, 
учитель истории 

и обществознания
 МКОУ Исакиевской ОШ.

Вторник, 23 июня 2020 г.№ 75 (12265) 3ПРИХОПЕРЬЕ
prihoper@gmail.com

На службе Отечеству
• 75-летию Победы посвящается

Учащиеся Исакиевской школы приняли участие 
в историко-патриотическом конкурсе 

«Пограничный венок славы, пограничники на службе Отечеству»

Возмещения на сумму 36 млн ру-
блей получили от страховых компа-
ний аграрии Волгоградской области 
по договорам страхования урожая 
яровых сельскохозяйственных куль-
тур, заключенным в 2019 году. Как 
сообщили в региональном комитете 
сельского хозяйства, всего было за-
ключено 49 договоров страхования 
урожая на площади 81,3 тыс. га. Раз-
мер государственной поддержки, на-
правленный на застрахованную пло-
щадь яровых культур, составил 56,8 
млн рублей. На сегодняшний день 

аграриями заключено 27 договоров 
страхования урожая яровых сельско-
хозяйственных культур на площади 
22 тыс. га. Агрострахование – эф-
фективная мера предотвращения 
убытков хозяйства от возможных по-
следствий природно-климатических 
явлений. Оно названо в Волгоград-
ской области одним из приоритетов в 
работе по развитию АПК.

Наш корр. 
по материалам 

региональных СМИ.

Поддержка получена

• Вести АПК

Овощеводческие хозяйства Вол-
гоградской области уже приступили 
к сбору урожая ранних культур, вы-
ращенных как в теплицах, так и в 
открытом грунте. Активные работы 
идут на полях Среднеахтубинского 
района: после сбора редиса и ранней 
капусты началась уборка огурцов и 
ранних томатов. С начала сезона объем 
производства здесь уже составил бо-
лее 160 тонн. К подобным работам 
приступили и в Городищенском райо-
не. По информации облкомсельхоза, 
в настоящее время в отрасли овоще-
водства действуют порядка 50 круп-
ных производителей и 900 фермер-
ских хозяйств. В этом году сохранены 
посевные площади и их структура 
аналогично прошлогодней — на те-
кущую дату культуры размещены на 
территории около 17 тысяч гектаров. 
Так, порядка 6 тысяч гектаров уже 
заняли посевы лука, 2,7 тысячи гек-
таров — морковь, тысячу гектаров 
— томаты. Высадка поздних сортов 
еще продолжается. Такая посевная 
площадь позволяет обеспечивать по-
требности региона в овощах откры-
того грунта на 300% и реализовывать 
экспортный потенциал АПК — про-
дукция местного производства широ-

ко востребована во многих регионах 
страны и за рубежом. Устойчивое 
развитие отрасль получает благода-
ря государственной поддержке, ка-
сающейся, прежде всего, реализации 
проектов мелиорации, развития ин-
фраструктуры хранения и логистики 
— эти направления были определены 
губернатором в 2014 году в качестве 
одних из приоритетных в сельском 
хозяйстве. В результате в регионе 
производство овощной продукции не 
только выросло до миллиона тонн — 
произошло изменение структуры в 
пользу коллективного сектора. Вне-
дрение новых сортов и технологий 
позволило значительно увеличить 
урожайность — до 366 центнеров 
с гектара. Кроме того, за шесть лет 
прибавились мощности хранения — 
со 150 тысяч тонн до 311 тысяч тонн, 
к 2021 году регион выйдет на пока-
затель 350 тысяч тонн единовремен-
ного хранения, что полностью обе-
спечит потребность области. С ростом 
производства развивается и перера-
ботка: в регионе упрочили свои по-
зиции крупнейшие отечественные 
предприятия АПК, которые создают 
современные площадки полного цикла.

Первый урожай овощей

Несмотря на принимаемые 
меры, положение дел с детским 
дорожно-транспортным травма-
тизмом остается напряженным. 
На улицах городов и на дорогах 
Волгоградской области за пять 
месяцев текущего года зареги-
стрировано 107 дорожно-транс-
портных происшествий с участием 
детей и подростков в возрасте до 
16-ти лет, в результате которых 
двое несовершеннолетних по-
гибли и 119 получили травмы. 
При этом увеличилось количе-
ство ДТП с участием детей-пас-
сажиров, погибших и пострадав-
ших в них детей на 3,3 %, 100 % 
и 5,7 % соответственно, тяжесть 
последствий ДТП составила 2,6 
погибших на 100 пострадавших. 
В каждом шестом случае дети-
пассажиры находились в авто-
мобиле без специальных детских 
удерживающих устройств, либо 
не было пристегнуты ремнями 
безопасности.

От общего количества постра-

давших (погибших) в ДТП детей, 62 % 
составили дети-пассажиры. 63 по-
страдавших несовершеннолетних и 
1 погибший являлись пассажирами 
легковых автомобилей, 10 – пасса-
жирами автобусов, в том числе 3 – 
пассажирами школьного автобуса; 1 
пострадавший и 1 погибший – пасса-
жирами мототранспорта.

54,8 % (34) ДТП с участием юных 
пассажиров произошли из-за непо-
средственных нарушений ПДД во-
дителями, в двух случаях водители 
транспортных средств имели призна-
ки опьянения и в двух случаях нахо-
дились в состоянии опьянения.

Основным видом ДТП с участием 
детей-пассажиров стало столкнове-
ние транспортных средств (42 ДТП, 
1 погибший, 49 пострадавших). В 17 
случаях данного вида ДТП, связан-
ных в основном с несоблюдением 
очередности проезда перекрестков и 
неправильным выбором дистанции, 
виновниками стали непосредственно 
водители, перевозившие детей.

В пяти случаях дети стали жерт-

вами ДТП в связи с халатным от-
ношением водителей к соблюдению 
правил перевозки детей в салоне ав-
томобиля – нарушением требований 
законодательства по использованию 
при перевозке детей специальных 
детских удерживающих устройств и 
ремней безопасности. 

На основании вышеизложенного 
в период с 12 июня 2020 года, учиты-
вая меры ограничений, действующих 
в условиях эпидемиологической об-
становки на территории Волгоград-
ской области, а также возможных ее 
изменений, сотрудниками ГИБДД 
Алексеевского района организовано 
проведение профилактического ме-
роприятия «Ребенок-пассажир», с 
осуществлением массовых проверок 
на предмет соблюдения требований 
к перевозке несовершеннолетних, в 
рамках которого предусмотрено при-
влечение населения к осуществлению 
общественного контроля за несоблю-
дением водителями транспортных 
средств правил перевозки детей с ин-
формированием подразделений Го-

савтоинспекции; проведение акций, 
направленных на правильный вы-
бор водителями скоростного режима 
при перевозке детей в транспортных 
средствах, формированию нетерпи-
мости к управлению транспортными 
средствами в состоянии опьянения, 
в больном и утомленном состоянии; 
организация проведения бесед (ин-
структажей) в  автопредприятиях всех 
форм собственности о необходимости 
повышения внимания к находящим-
ся на дорогах детям и обязательном 
применении ремней безопасности 
и детских удерживающих устройств 
при перевозке детей.

Помимо этого, будет осущест-
вляться работа патрульных автомо-
билей в местах концентрации участ-
ников дорожного движения, призыва 
участников дорожного движения к 
соблюдению ПДД, обязательному 
применению ремней безопасности 
и детских удерживающих устройств 
при перевозке детей в салонах авто-
мобилей путем использования СГУ.

При несении службы на постах и 

маршрутах патрулирования сотруд-
ники ДПС особое внимания будут 
обращать на пресечение следующих 
фактов: перевозку детей без исполь-
зования детских удерживающих 
устройств и ремней безопасности, а 
также в случае передвижения на мо-
тотранспорте – без мотоциклетного 
шлема; управление мототранспорта 
лицами, не достигшими совершенно-
летия и не имеющими права управле-
ния.

Уважаемые жители! Соблюдайте 
правила дорожного движения и пре-
секайте любые попытки их нарушить! 
Все это нацелено на безопасность и 
здоровье вас и ваших детей!

Василий БРИШ, 
инспектор ДПС, 

лейтенант полиции.

«Ребенок-пассажир»
• Пятое колесо

На территории Алексеевского муниципального района стартовало
 оперативно-профилактическое мероприятие

В этом году на конкурс были при-
сланы 62 работы из Кумылженского, 
Ленинского, Даниловского, Котель-
никовского, Алексеевского, Урюпин-
ского, Новониколаевского районов 
и городов Волгограда и Волжского. 
Работы были представлены в воз-
растных группах «А» (10–13 лет) и 
«В» (14–17 лет) и трех номинациях: 
«Журналист» – участники должны 
были написать сочинение, эссе или 
рассказ на любую тему, связанную с 
водой, ее обитателями, или описать 
какой-нибудь случай из жизни, тоже 
связанный с водой; «Фотоочерк» 
– представить фотографию или не-
сколько последовательных фото, по-

казывающих красоту родного края; 
«Учебно-исследовательская работа» 
– самая сложная номинация. Здесь 
ребята должны были предваритель-
но провести исследования, также 
связанные с флорой или фауной во-
дного мира, а потом представить от-
чет и защитить свои работы. В кон-
курс была отдельно включена еще 
одна работа – видеоролик, что при-
слали воспитанники школы детско-
го телевидения «Олимпик» города 
Волгограда. 

Наш район представляла уче-
ница 11 класса МБОУ Солонцовской 
СШ Юлия Юрьева. Она выступила 
в номинации «Фотоочерк» и пред-
ставила фотографию, показываю-

щую красоту родного края. Молодец, 
Юля! Творческих успехов тебе и но-
вых достижений!

Иван СТЕПЫГИН.
Фото из архива 

Солонцовской школы.

«Водный мир – 2020»
• Вести из школ

Закончился второй областной очно-заочный конкурс, 
который проходил на базе Кумылженской школы №1

2083 тысячи гектаров составила сум-
марная площадь посевов зерновых, 
зернобобовых и кормовых культур в 
Волгоградской области — таким об-
разом, задача, поставленная перед 
регионом на федеральном уровне, 
выполнена на 100 процентов. Ре-
зультаты завершающегося весеннего 
сева стали главной темой видеоселек-
торного совещания с руководством 
Минсельхоза РФ, в котором принял 
участие заместитель губернатора 
- председатель облкомсельхоза Ва-
силий Иванов. По итогам весеннего 
сева в регионе ячмень размещен на 
площади около 200 тысяч гектаров, 
91,5 тысячи гектаров заняла кукуру-
за на зерно, около 60 тысяч гектаров 
— яровая пшеница. Сев технических 
культур еще продолжается, на се-
годняшний день их общая площадь 
составляет 788,9 тысячи гектаров, 
что на 27 тысяч гектаров больше к 
уровню прошлого года. Предпочте-
ние отдано подсолнечнику — он в 
этом году занял больше полей, чем 

в 2019-м. Также аграрии повысили 
интерес к такой культуре, как сафлор. 
Сельхозработы 2020 года в Волго-
градской области проходят в непро-
стых погодных и санитарно-эпиде-
миологических условиях. В связи с 
этим губернатор Андрей Бочаров на 
оперативном совещании поставил 
дополнительные задачи по заверше-
нию весенней посевной кампании по 
скорректированному плану. В целом 
аграрии справились с испытаниями и 
планируют собрать не менее четырех 
миллионов тонн зерна, внеся тем са-
мым свой вклад в обеспечение продо-
вольственной безопасности страны. 
Напомним, комплекс агротехнологи-
ческих работ, выполненный в регио-
не, получил положительную оценку 
со стороны федерального центра — 
первый заместитель главы Минсель-
хоза России Джамбулат Хатуов во 
время рабочей поездки в Волгоград-
скую область отметил своевремен-
ность и высокий уровень реализован-
ных профилактических мер.

В полном объеме

Конкурс «Водный мир» состоялся под эгидой детского 
рыболовного клуба «Щука» совместно с ГБУ Волгоградской 
области «Природный парк «Нижнехоперский» и комитетом 
природных ресурсов, лесного хозяйства и экологии области. 
В нем приняли участие также школьники из Алексеевского 
района.
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ПРОДАЮ
***

срочно дом (57,9 кв.м) со все-
ми удобствами в х.Ларинском 
№ 202 (зем.участок 4971 кв.м). 
Тел.8.904.757.62.18.

С днем рождения Александра 
Н и к о л а е в и ч а  Б е р е з н е в а 
(24.06).
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впрок.

Администрация ОАО 
«Аржановское».
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 на второе полугодие
 2020 года.

Подписная цена с получением 
по почте - 633 руб. 66 коп. 
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самостоятельно забирать газету 
«Прихоперье» непосредственно 

в здании редакции, мы предлагаем 
оформить АЛЬТЕРНАТИВНУЮ 

ПОДПИСКУ по цене 
200 рублей. 

ПОДПИШИТЕСЬ, 
И «ПРИХОПЕРЬЕ» 

ОСТАНЕТСЯ С ВАМИ!

 Лайфхаки по восстановлению приема цифрового ТВ

• Смотри «цифру»

Лето настало — «цифра» про-
пала. 98% проблем телезрителей 
с цифровым эфирным ТВ связа-
ны с пользовательским оборудо-
ванием или условиями приема: 
расположением дома, рельефом, 
застройкой, а летом еще и с рас-
пустившейся листвой. Корень 
сложностей с ТВ-приемом часто 
в антенне. На основе данных го-
рячей линии специалисты РТРС 
составили Топ-5 проблем теле-
зрителей и предлагают лайфха-
ки по их решению. 

1. «Усы» и «сушилки», 
или неподходящая антенна
«Первый мультиплекс не работает, 

второй с помехами», — так начинают-
ся многие жалобы на горячую линию. 
Первым делом важно понять, какая у 
зрителя антенна. Типичный ответ: «Я 
не знаю, какая у меня стоит антенна. 
Она висит очень высоко на сосне, и ста-
вили еще при маме много лет назад». 

Немного теории. Цифровое эфир-
ное телевидение показывает без по-
мех, оно либо есть в отличном каче-
стве, либо его нет совсем. Поэтому в 
случаях, когда картинка на экране то 
четкая, то полностью пропадает, диа-
гноз ясен: антенна принимает сигнал 
на пределе своих возможностей. И 
любое изменение условий приема — 
распустившиеся листья, дождь, про-
ехавшая мимо машина — изменяет 
сигнал до такого уровня, что его мощ-
ности для этой антенны уже не хва-
тает. В аналоговом телевидении на 
экране пошли бы помехи. «Цифра» 
исчезает совсем. Вывод прост: надо 
подобрать подходящую для ваше-
го места антенну, чтобы она давала 
телевизору или приставке сигнал до-
статочной мощности.

Антенны бывают комнатные и 
наружные. Комнатная размещается 
в квартире и подходит, если телебаш-
ня расположена в прямой видимости. 
Если расстояние до башни более 10 
км, нужна наружная. Ее устанавливают 
на балконе, фасаде или крыше. 

По принимаемым частотам ан-
тенны делятся на метровые (ана-
логовые каналы), дециметровые 

(цифровые каналы) и всеволновые 
(«аналог» и «цифра»). К 2019 году 
более 12 млн россиян принимали 
«аналог» в метровом диапазоне: на-
пример, на антенны типа «усы» или 
«полька» («сушилка»). Для приема 
«цифры» они неэффективны. Те, кто 
не успел обновить свое оборудование 
и попытался настроить «цифру» на 
новом приемнике со старой антен-
ной, столкнулись с тем же самым пе-
риодическим пропаданием телесиг-
нала. Прежняя антенна что-то ловит, 
но не всегда. Проблему решает толь-
ко замена антенны на дециметровую. 
Самый подходящий тип — «елка».

Реже трудности с приемом возни-
кают из-за переусиления сигнала. По 
типу усиления выделяют активные 
антенны (с усилителем) и пассивные 
(без него). Избыточное усиление вы-
зывает помехи. Поэтому не стоит ис-
пользовать активную антенну вблизи 
башни. Усилитель необходим на даче, 
в сельской местности, на большом 
расстоянии от башни в городе. 

Если тип антенны не подходит под 
условия приема, лучше заменить ее.
2. «Поворот не туда», или невер-

ная ориентация антенны 
Проблема недостаточного сиг-

нала может быть вызвана тем, что 
приемная антенна «смотрит не туда». 
Зритель из Железноводска сетовал 
на кратковременные прерывания и 
зависания сигнала. Оказалось, что 
антенна повернута в противополож-
ную от городской телебашни сторо-
ну. Из-за этого уровень сигнала был 
слабый, а уровень ошибок, наоборот, 
высокий. Та же самая проблема — ма-
лейшее изменение условий приема, 
и сигнал пропадает.  Разворот антен-
ны решил проблему. И такие случаи 
встречаются регулярно.

Сориентировать антенну на бли-
жайшую башню поможет интерак-
тивная карта на сайте ртрс.рф. После 
подключения к телевизору (или при-
ставке) с помощью кабеля следите за 
показателями уровня и качества сигна-
ла на телеэкране. Медленно поворачи-
вайте антенну вокруг своей оси. Ориен-
тируйтесь на шкалы интенсивности и 

качества телесигнала. Добейтесь наи-
лучших показателей: уровень сигнала 
— не менее 60%, качество — 100%.

Иногда «поворот не туда» не при-
водит к сбоям, но лишает местных но-
востей. Телезритель из деревни Пижма 
в Марий Эл направил антенну в сто-
рону Санчурска (Кировская область) и 
получил в эфире кировские новости. 
Для просмотра марийских местных 
программ ему пришлось повернуть ан-
тенну в сторону Йошкар-Олы. 

3. «Знай ее место», или невер-
ное размещение антенны
«Показатели приема мультиплек-

сов изменяются от 0% до 75%», — пи-
шет телезритель. Оказалось, что его 
частный дом расположен в 50 метрах 
от густого леса, и антенна установле-
на на уровне шести метров от земли.

Подъем антенны выше часто ре-
шает проблему с приемом. На боль-
ших расстояниях от телебашни и 
рядом с естественными преградами 
рекомендуемая высота размещения 
антенны — 10 метров от уровня земли. 

Не стоит ставить антенну на чер-
даке под крышей из металлочерепи-
цы: эта экранирующая поверхность 
препятствует прохождению сигнала. 

В случае с комнатной антенной 
лучше всего подойдет подоконник 
окна, которое выходит в сторону баш-
ни. Если такого окна нет, рекомен-
дуется принять отраженный сигнал. 
Например, направить антенну на сте-
ну соседнего дома. Иногда придется 
перенести антенну в другую комнату.

4. Ложки, вилки и пивные
 банки, или о недостатках 

самодельных антенн
Жителю поселка Ерофею Павло-

вичу из Амурской области удалось 
принять ТВ на столовую ложку, но 
сигнал то и дело исчезал.  

Самоделки также готовят из 
алюминиевых столовых вилок, из 
задних решеток холодильников, из 
прокладок головки блока двигателя 
внутреннего сгорания, из сварочных 
электродов, из рыболовной сети, из 
гимнастических обручей и даже из 
пивных банок. 

Удачные модели встречаются, но 

редко, так как требуют достаточных 
знаний в области физики и радиотех-
ники. Для уверенного приема теле-
сигнала рекомендуется принимать 
сигнал не «на проволочку», а на завод-
скую сертифицированную антенну.

5. Береги кабель снову, 
или почему важно проверять 

соединения 
Если пропал сигнал, стоит прове-

рить места соединений кабеля между 
антенной и приемником. Известен 
случай, когда телезритель зажал ан-
тенный кабель мешком картошки. 
Кабель отсоединился от телевизора, 
и сигнал пропал. Зритель обнаружил 
это спустя неделю без ТВ. 

Чем плотнее оплетка кабеля и 
чем толще центральная жила, тем ка-
бель прочнее. 

Причиной неустойчивого приема ТВ 
может быть поврежденный — окис-
ленный — разъем на телевизоре, к 
которому присоединяется антенный 
кабель. Если очистить места присоеди-
нений и заменить разъем, прием теле-
каналов восстановится. 

В случае проблем с приемом ТВ 
рекомендуется проверить и место 
подсоединения антенного кабеля к 
наружной антенне, установленной 
на крыше дома. Там разъем не менее 
подвержен окислению. 

Материал предоставлен 
 Волгоградским ОРТПЦ.

Почему пропадает телесигнал?

Такую антенну из столовой 
вилки обнаружили связисты у 

зрителя, который жаловался 
на пропадание сигнала. После 

замены приемной антенны 
проблемы исчезли.

Последняя перепись населения зафиксировала в России 
54,6 млн частных домохозяйств

• Статистика

По данным ООН, средний 
размер домохозяйства в разных 
странах мира составляет от 2 до 
8 человек. Средний размер домо-
хозяйства в России, по данным 
переписи 2010 года, составлял 
2,6 человека и мало отличался от 
размеров домохозяйств в разви-
тых странах: в США (2,6) и в сред-
нем по Европейскому союзу (2,4). 

 Интересно, что на протяжении 
всех переписей населения во времена 
СССР единицей наблюдения являлась 
семья — общность совместно прожи-
вающих людей, связанных родством, 
свойством, общим бюджетом. В связи 
с изменением жилищных условий на-
селения, родственных связей прожи-
вающих совместно людей начиная с 
Всероссийской переписи населения 
2002 года в качестве единицы наблю-
дения выбрано домохозяйство.

Под домохозяйством в статистике 
понимается группа людей, прожи-
вающих в одном жилом помещении, 
совместно обеспечивающих себя пи-
щей и всем необходимым для жизни, 

полностью или частично объединяю-
щих для этого свои средства. В отли-
чие от семьи частное домохозяйство 
может включать не родственников и 
состоять из одного человека. Стати-
стики учитывают также коллектив-
ные домохозяйства (казармы, дома 
престарелых, монастыри и пр.) и до-
мохозяйства бездомных.

В данных о домохозяйствах от-
ражаются все важнейшие демогра-
фические процессы: рождаемость, 
смертность, брачность, разводимость, 
миграции и др. Число и состав домо-
хозяйств зависят от многих социальных 
и экономических факторов и могут 
рассматриваться в качестве показате-
ля уровня развития страны и отдель-
ных ее регионов.

Среди субъектов Российской Фе-
дерации самый высокий средний 
размер домохозяйства отмечается в 
республиках Северо-Кавказского фе-
дерального округа (от 6,0 человека 
в Республике Ингушетия до 3,4 че-
ловека в Республике Северная Осе-
тия — Алания), а также в Республике 
Тыва (3,4 человека). В этих регионах 
наблюдается высокая рождаемость и 
распространены домохозяйства, со-
стоящие из нескольких супружеских 
пар и (или) нескольких поколений 
родственников.

Самые низкие средние размеры 
домохозяйства — в Магаданской об-
ласти (2,2 человека), а также в Ива-
новской, Смоленской, Ярославской, 
Мурманской, Новгородской, Псков-
ской областях, Республике Карелия, 
Камчатском крае и Чукотском авто-
номном округе (2,3 человека).

Как правило, домохозяйство об-
разует одна супружеская пара с деть-
ми или без них, с родственниками 
или без. Такой состав характерен для 
65,9% российских домохозяйств, со-
стоящих из двух и более человек. Кро-
ме того, 13,8% приходится на долю 
домохозяйств одиноких матерей с 
детьми; 1,7% —  отцов с детьми; еще 
5,6% составляют домохозяйства ро-
дителей-одиночек с родственниками 
и не родственниками; 3,3% — домохо-
зяйства из двух и более супружеских 
пар с детьми и без детей, с прочими 
родственниками или не родственни-
ками или без них. Прочие домохозяй-
ства составляют 9,7% (как правило, 
бабушки с внуками, братья и (или) се-
стры, студенты, снимающие совмест-
но жилье и частично объединяющие 
денежные средства для общего веде-
ния хозяйства).

Знание числа, размеров и струк-
туры домохозяйств дает важную ин-
формацию для принятия решений в 

социальной сфере, в том числе для 
прогнозирования потребностей в со-
циальной поддержке, оценке нагруз-
ки на социальные институты.

Актуализированные данные о 
числе и структуре российских домо-
хозяйств будут получены после про-
ведения Всероссийской переписи на-
селения. Ранее планировалось, что 
основной этап Всероссийской пере-
писи населения пройдет с 1 по 31 ок-
тября 2020 года. В связи со сложной 
эпидемиологической ситуацией в 
стране Росстат выступил с предложе-
нием перенести ее на 2021 год.
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Цифры России: кто в доме хозяин?
ООО «Гелио-Пакс-Агро 3» на 
территории Краснооктябрьского, 
Солонцовского и Ларинского сель-
ских поселений с 1 по 30 июля 2020 
года будет проводить наземные и 
авиа хим. работы. 

Тел.8.937.709.84.13.

С  д н е м  р о ж д е н и я  Д а р ь ю 
Николаевну Дубинину (23.06).
Пусть к лучшему ведут все перемены,

Накроет счастье мощною волной,
В объятиях романтического плена

Вы встретите каждый день 
наставший свой!

Администрация ООО 
«Дальний».

Тружеников ООО «КЛЮЧ – АГРО», 
отмечающих дни рождения 23 
июня:

Г.А. Сафронова;
А.Г. Карпушина.

С праздником вас поздравляем,
Хорошей жизни пожелаем,

Чтобы не грустили никогда,
И не встречалась чтоб беда.

Администрация ООО 
«КЛЮЧ – АГРО».

Государственное бюджетное 
профессиональное 

образовательное учреждение 
«Профессиональное училище №49»

Продолжает прием обучающихся 
на 2020-2021 учебный год по специальностям:

1. «Сварщик «ручной и частично механизированной сварки (наплавки)» 
(15.01.05) 2 года 10 мес.

2. «Тракторист-машинист сельскохозяйственного производства» (35.01.13) 2 года 10 мес.
3.«Слесарь по ремонту сельскохозяйственных машин и оборудования» 

(18545) 10 месяцев
Студентам предоставляется бесплатное 3-х разовое питание, академическая и социаль-
ная стипендия. Иногородним обучающимся предоставляется благоустроенное обще-
житие, спортивный комплекс, бесплатный доступ к сети интернет.

Ждем Вас по адресу: Волгоградская обл., Новониколаевский р-он, 
п. Серп и Молот ул. Восточная,11. Телефон: 8(84444)6-51-66

Утерянный аттестат о среднем (полном) 
общем образовании 34 АА 0027087 на 
имя Гудковой Татьяны Андреевны, 
выданный МОУ Аржановской СОШ 
Алексеевского муниципального района 
20.06.2009 года, считать недействитель-
ным.


